



Mes études à l'université d'Oita (Japon)

Je suis partie en septembre 2016 bien préparée. Grâce à mes cours à l'université, j'avais un petit niveau de langue suffisant pour me débrouiller sur place comme demander la direction ou commander à manger. J'avais un logement qui m'était attribué pour toute l'année. Quelques économies et une bourse d'études. Un tuteur qui m'accueillait le jour de mon arrivée et m'accompagnait pendant un mois dans mes démarches administratives, pour me faire découvrir la ville et l'université. J'avais des projets plein la tête. J'étais déjà passionnée par ce que cette année allait me réservé.

Je suis revenue en France en août 2017. Le japonais est devenu logique pour moi. J'ai fait beaucoup de progrès dans la langue après 6 mois. Les cours à Oita étaient donnés en anglais. Les cours, les devoirs et les exposés m'ont permis de m'améliorer aussi en anglais. Les enseignants ont une très bonne pédagogie et sont toujours à l'écoute. En tant qu'étudiant étranger, on est très bien intégré. Les japonais sont des personnes très gentilles qui n'hésitent pas à nous aider dès le moindre problème. J'ai passé une année inoubliable, aller à Oita a été la meilleure décision pour moi. J'y ai fait les plus belles rencontres et les plus belles découvertes.



Oita University

L'université d'Oita propose deux programmes d'études pour les étudiants étrangers. En suivant le programme International Program of Oita University (IPOU), j'ai appris le japonais de niveau N3 (JLPT), j'ai eu des cours d'Histoire, culture et société, linguistique, d'environnement et développement durable, communication interculturelle, de cinéma japonais et sur l'animation japonaise et les manga. Grâce à ce programme, j'ai amélioré mon niveau de japonais et d'anglais tout en m'enrichissant personnellement. J'ai pris beaucoup de plaisir à étudier la langue et la culture japonaise. J'ai rencontré des étudiants du monde entier avec qui j'ai partagé une expérience extraordinaire.

Oita University est une petite université très bien organisée. Le bureau des relations internationales ne laisse personne en difficulté et s'assure qu'on vive la meilleure expérience de notre vie. Nous sommes toujours informé de tout, il y a une très bonne communication. Tout au long de l'année, l'université nous propose de vivre des expériences exclusives comme des conférences, des excursions, du bénévolat, des petits boulots,... C'est ainsi que j'ai eu la chance de danser le Obondori en yukata lors d'un festival ou de planter du riz en tenue agricole traditionnelle lors du festival Otaue, un rite ancestral.

Une multitude de clubs sont proposés par les étudiants. J'ai rejoins au second semestre le club de danse de Yosakoi. Epanouissement et enrichissement garantis !

大分大学
面白かった！

Amazing places



Oita est la capitale de la préfecture d'Oita sur l'île de Kyushu au sud du Japon. C'est une préfecture reconnue pour ses sources d'eau chaude ("onsen"). La ville voisine Beppu tient un record de 3000 bains thermaux. Les spécialités locales sont le kabosu, un agrume vert, et le karaage, du poulet frit.

Kyushu est une île peu connue par les touristes et pourtant si magnifique. On y trouve des paysages très variés, des monuments inscrits au patrimoine mondial de l'Unesco, des villes historiques comme Nagasaki ou Usuki, des lieux sacrés comme les gorges de Takachiho dans la préfecture de Miyazaki à l'origine des légendes et de la mythologie japonaise. Kyushu est une île ancrée d'une culture ancestrale puissante qui nous fait vibrer à chaque pas entrepris.

J'ai eu l'occasion de voyager et visiter ces lieux grâce aux excursions avec l'université ou avec des amis en train, en bus ou en voiture. La nature est si belle et variée qu'en un an il est impossible de tout visiter. Chaque préfecture est regorgée de trésors naturels. J'ai fait de grandes randonnées en montagne. Le Mont Tsurumi à Beppu, le Mont Yufu à Yufuin et le Mont Futago à Kunisaki offrent des ascensions sportives et des vues à couper le souffle. Pendant les vacances de printemps, j'ai rejoins l'île d'Honshu en ferry pour visiter les villes de Kyoto, Nara et Osaka. Entre mes différents voyages, j'en ai appris énormément sur la bouddhisme, le shintoïsme, l'histoire et la société japonaise. Cependant, voyager au Japon coûte relativement cher. La voiture est la meilleure solution pour se déplacer lorsqu'on partage les frais. Pour conduire au Japon, il suffit simplement de faire traduire son permis avant de partir.

Le coût de la vie

Je suis partie avec des économies, une bourse de mobilité internationale et ma bourse d'études du Crous. L'université d'Oita loge les étudiants étrangers dans 3 dortoirs. Mon appartement se trouvait au centre-ville et je payais mon loyer et les charges Internet seulement 8900 yen (67€). Je payais aussi l'eau (15€ - 21€ par mois), l'électricité (9€ - 12€ par mois) et le gaz (11€ - 14€ par mois). Mais tout diffère selon le dortoir. Les deux autres sont sur le campus. Le loyer d'un s'élève à environ 220€ par mois tout compris. L'autre est plus cher. C'est l'université qui nous place. J'allais à l'université en train, l'abonnement par mois s'élevait à environ 52€. Bon plan : pour les choses de la vie quotidienne (produits d'entretien, ustensils de cuisine, vaisselle, hygiène, papeterie, accessoires, maquillage, thé, aliments, etc. tout se trouve dans les "100 yen shop", tout est à 100 yen et de bonne qualité ! Il y en a partout au Japon.

On mange correctement à prix raisonnables, sauf les fruits et légumes qui sont chers. Un restaurant coûte généralement entre 5€ et 12€. Les vêtements ne sont pas moins chers qu'en France. Entre shopping, karaoke, game centers, bars, restaurants, onsen et visites on ne s'ennuie pas au Japon. On est vite tenté par beaucoup de choses alors il faut bien calculer son budget !

楽しい思い出を作るために色々なところへ旅行しよう！



Je raconte mes aventures sur mon blog : <http://laetinodaibouken.wordpress.com>

En vidéo sur la chaîne Youtube : [laetinodaibouken](#)

En photos sur Instagram : [fuwazuka](#)



